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INSTRUCTION MANUAL
MANUEL D’INSTRUCTION

PC725

Pop-up drain with overflow 
Renvoi à poussoir avec trop-plein

2025-12

Customer Service - Monday to Friday, 10 a.m. to 4:30 p.m. ET
Ideally send us an email to the following address: question@dimex360.com with photos and purchase invoice,

our customer service staff will assist you as soon as possible or call us at 1 844 666-0155.
Keep this guide with the original invoice in a safe, dry place for future reference. 

_____________________________________________________________________________________

Service à la clientèle - Du lundi au vendredi, 10 h à 16 h 30 HE
Idéalement, faites-nous parvenir un courriel à l’adresse suivante: question@dimex360.com avec photos et facture d’achat, 

notre personnel du service à la clientèle vous assistera dans le plus bref délai ou appeler nous au 1 844 666-0155
Conservez ce guide avec la facture d’origine dans un endroit sûr et sec pour consultation ultérieure.

Designed, imported and packaged exclusively by Dimex360 Inc. 
Conçu, importé et emballé exclusivement par Dimex360 inc. 

www.dimex360.com • question@ dimex360.com

5 ans
Version 2025

LIMITED WARRANTY
This product from Dimex360 Inc. has been designed to meet strict quality standards and is covered by a five (5) year 
warranty against any manufacturing or material defect. Products purchased for commercial use are not covered by any 
warranty. In the event of a defective part, a replacement will be provided free of charge, excluding shipping fees, which 
are the customer’s responsibility. Replacement parts can be obtained by contacting our customer service at: question@
dimex360.com. All warranty claims must be accompanied by proof of purchase (original receipt) in the name of the 
original purchaser. The warranty applies only to residential use and to the original buyer. It becomes void in the event 
of improper use or negligence. Dimex360 Inc. is not responsible for labor costs, injury, or any other loss or damage 
incurred during the installation, repair, or replacement of the product, including any indirect or consequential damages. 
This product must be installed by a licensed professional plumber.

GARANTIE LIMITÉE
Ce produit de Dimex360 inc. a été conçu selon des normes de qualité très rigoureuses et est couvert par une garantie 
de cinq (5) ans contre tout défaut de fabrication ou de matériau. Les produits achetés à des fins commerciales ne sont 
couverts par aucune garantie. En cas de défectuosité d’une pièce, celle-ci sera remplacée sans frais, à l’exception des frais 
d’expédition, qui demeurent à la charge du client. Les pièces de remplacement peuvent être obtenues en contactant notre 
service à la clientèle à l’adresse suivante : question@dimex360.com. Toute demande de garantie doit être accompagnée 
d’une preuve d’achat (reçu original) au nom de l’acheteur initial. La garantie s’applique uniquement à un usage résidentiel 
et au premier acheteur. Elle sera annulée en cas d’utilisation non conforme ou de négligence. Dimex360 inc. décline 
toute responsabilité pour les frais de main-d’œuvre, les blessures ou tout autre dommage subi lors de l’installation, de la 
réparation ou du remplacement du produit, y compris tout dommage indirect ou consécutif. Ce produit doit être installé 
par un plombier professionnel accrédité.
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DIMENSIONS

Ø 66 mm
Ø 62 mm

26 mm

Ø 1-1/4”

G 1-1/2”

DIAGRAM & PARTS LIST
SCHÉMA ET LISTE DES PIÈCES

  1.  Drain Cap
 Bouchon de drainage

  2.  Silicon Gasket
 Joint en silicone

  3. (Click Clack) Plug Bolt
 Boulon de connexion (Click Clack)

  7. Silicon Gasket
 Joint en silicone

  4. Drain Body
 Corps de drainage

  5. Overflow
 Trop-plein

  6.  Silicon Gasket
 Joint en silicone

  8.  Hexagon Locking Nut
 Écrou de blocage hexagonal

 10.  Locking Nut
 Écrou de verrouillage

  9.  Rubber Gasket
 Joint en caoutchouc

 11.  Tailpipe
 Échappement

CARE INSTRUCTIONS
Rinse the pop-up with clear water and wipe it with a soft cotton 
cloth.

DO NOT use cleaning products, paper towels, cleaning products 
containing acid, polishes, waxes, alcohol, ammonia, bleach, 
solvents or any other corrosive chemical products.

Your new pop-up is designed to give you years of trouble-free 
performance. Regular and routine cleaning will reduce the need 
for intensive cleaning or polishing since they may tarnish the 
finish of your product and void the warranty. If intensive 
cleaning is required, remove any surface dirt, stubborn dirt 
deposits and dust film with clear water and a soft cotton cloth. 
Then, you can use a mild non-acidic, non-abrasive liquid 
detergent or non-abrasive polish. Once the faucet is clean, rinse 
it with clean water to remove all traces of detergent or polisher 
and dry it with a soft cotton cloth.

INSTALLATION TIPS :
•Cover your workspace to avoid damaging it or losing parts.
•First tighten the union nuts manually. Then, use a wrench to
 hold the fitting and a second wrench to tighten the nut an
 additional quarter turn. Too tight fittings will reduce system
 integrity.

Keep this manual and the original sales invoice in a 
safe, dry place for future reference.

INSTRUCTIONS D’ENTRETIEN
Rincer le renvoi à à l’eau claire et essuyer avec un linge doux en coton.

NE PAS utiliser des produits nettoyants, des essuie-tout, des produits 
nettoyants contenant de l’acide, des produits à polir, des cires, de l’alcool, 
de l’ammoniaque, de l’eau de Javel, des solvants ou tout autre produit 
chimique corrosif.

Votre nouveau renvoi à poussoir est conçu pour vous offrir des années de 
rendement sans tracas. Un nettoyage régulier et routinier permettra de 
réduire le recours au nettoyage ou polissage intensif puisque ceux-ci 
risquent de ternir le fini de votre produit et d’en annuler la garantie. Si un 
nettoyage intensif est requis, retirez toute saleté superficielle, dépôt de 
saleté tenace et film de poussière avec de l’eau claire et un tissu doux en 
coton. Ensuite, vous pouvez utiliser un détergent liquide doux non acide et 
non abrasif ou un liquide à polir non abrasif. Une fois le robinet propre, 
rincez-le à l’eau claire afin de retirer toute trace de détergent ou de 
polisseur et séchez-le avec un linge doux en coton.

CONSEILS D’INSTALLATION :
•Recouvrez votre espace de travail pour éviter de l’endommager ou de
 perdre des pièces.
•Serrez d’abord les écrous des raccords manuellement. Ensuite, utilisez 
 une clé pour tenir le raccord et une seconde clé pour serrer l’écrou d’un 
 quart de tour supplémentaire. Les raccords trop serrés réduiront
 l’intégrité du système.

Conservez ce guide avec la facture d’origine dans un endroit sûr et 
sec pour consultation ultérieure.
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Tools and accessories required (not included)/
Outils et accessoires requis (non compris)


